

30/08/2012

## **Fiscal Regional calificó como importante la próxima jornada de trabajo sobre delitos sexuales**

"Lamentablemente, la Región de Aysén es una de las zonas en el país que presenta el mayor porcentaje de denuncias en delitos sexuales. Esta situación, se ha transformando en un preocupación constante para la Fiscalía Regional que dirijo", comentó en su columna semanal en el diario El Divisadero el Fiscal Regional de Aysén, Pedro Salgado González.

La autoridad añadió que "buscando aunar esfuerzos y mantener una adecuada coordinación con todos los actores involucrados, la Fiscalía Regional de Aysén en conjunto con el Sename, efectuarán el

jueves 6 de Septiembre una jornada de trabajo y análisis interdisciplinario en materia de maltrato infantil y delitos sexuales".

En la actividad, agregó Pedro Salgado, participará una amplia cantidad de profesionales y técnicos ligados a esta materia, se efectuará durante todo el día en el auditorio del Servicio de Salud Aysén, ubicado en calle Dr. Jorge Ibar N° 168 de Coyhaique.

En la jornada de trabajo expondrán profesionales expertos de la Fundación Amparo y Justicia, Corporación Opción, Sename y de la Fiscalía de Chile, por lo que la invitación ya está extendida. La columna completa puede ser leída en el siguiente link:

<http://www.eldivisadero.cl/noticias/?task=show&id=31372>

